

**SURAT KUASA**  
**RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA**  
**PT. GOWA MAKASSAR TOURISM DEVELOPMENT Tbk (“Perseroan”)**  
**TANGGAL 13 DESEMBER 2023**

Yang bertanda tangan di bawah ini,

**Pemegang Saham Individu**

Nama :  
No KTP (NIK/Passport) :  
Alamat :

**Pemegang Saham Badan Hukum**

Nama Perseroan :  
Alamat Perseroan :

**Dalam Hal ini diwakili oleh:**

Nama :  
Jabatan :  
No. KTP :  
Alamat :

Dalam hal ini selaku pemegang/pemilik ..... saham yang tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan dan/atau Pemegang Saham Perseroan yang Rekening Efeknya terdaftar dalam Penitipan Kolektif PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (“**Pemberi Kuasa**”) pada tanggal Senin, 20 November 2023 dengan ini menunjuk dan memberikan kuasa kepada:

Pihak yang ditunjuk Perseroan

Nama : Faisal  
Jabatan : IT Support  
No. KTP : 3671072907760004  
Alamat : Cluster Graha Bunga Blok GB 1 No. 10, Kelurahan Pondok Kacang Barat,  
Kecamatan Pondok Aren, Tangerang Selatan  
Alamat e-mail : faisal@sharestar.co.id

Atau

Pihak yang ditunjuk Pemberi Kuasa

(diisi apabila Pemberi Kuasa menunjuk pihak lain yang bukan Penerima Kuasa yang ditunjuk Perseroan)

Nama :  
Jabatan :  
No. KTP :  
Alamat :  
Alamat e-mail :

Selaku kuasa ("**Penerima Kuasa**")

### KHUSUS

untuk dan atas nama serta mewakili Pemberi Kuasa dalam kedudukannya sebagai Pemegang Saham Perseroan untuk

1. Menghadiri dan memberikan suara sesuai dengan jumlah saham yang tertulis di bawah ini dalam Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa yang akan diadakan pada hari Rabu, 13 Desember 2023 pukul 09.00 WITA ("**Rapat**") dan setiap Rapat-rapat penundaannya yang akan diselenggarakan selanjutnya (Rapat Kedua dan Ketiga), jika diadakan.
2. Melaksanakan dan memenuhi seluruh hak Pemberi Kuasa sebagai Pemegang Saham Perseroan dalam Rapat sesuai ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku, termasuk namun tidak terbatas untuk mengajukan pertanyaan, tanggapan atau pendapat, memberikan dan mendapatkan keterangan, mendiskusikan hal-hal yang dibicarakan dalam Rapat, serta melakukan segala sesuatu yang diperlukan sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku.
3. Untuk memberikan suara dan mengambil keputusan sehubungan dengan agenda Rapat sebagai berikut:

Saya/Kami meminta Penerima Kuasa untuk memberikan suara sebagai berikut:

No	Agenda Rapat	Setuju	Abstain	Menolak
1	Persetujuan atas Rencana Pemecahan Saham Perseroan ( <i>Stock Split</i> )			
2	Persetujuan atas Perubahan Anggaran Dasar Perseroan sehubungan dengan <i>Stock Split</i>			
3	Perubahan Susunan Dewan Komisaris Perseroan			

Surat Kuasa ini akan berlaku dengan syarat dan ketentuan sebagai berikut:

1. Pemberi Kuasa baik sekarang maupun di kemudian hari menyatakan menerima baik dan mengesahkan tindakan hukum yang dilakukan oleh Penerima Kuasa atas nama Pemberi Kuasa, berdasarkan Surat Kuasa ini.

2. Pemberi Kuasa membebaskan Penerima Kuasa dari semua tuntutan, gugatan, biaya-biaya, ganti rugi, kerugian-kerugian dan pengeluaran-pengeluaran yang wajar yang mungkin ditanggung oleh Penerima Kuasa yang timbul dari kuasa dan wewenang yang dinyatakan dalam Surat Kuasa ini.
3. Surat Kuasa ini tetap berlaku dan karena itu memberi hak kepada Penerima Kuasa untuk menghadiri dan memberikan suara pada setiap Rapat yang akan diselenggarakan selanjutnya sehubungan dengan mata acara tersebut di atas, selama Saya/Kami masih menjadi Pemegang Saham yang terdaftar di Perseroan Surat Kuasa ini diberikan dengan hak substitusi.

Saya/Kami dengan ini menyatakan dengan sesungguhnya bahwa Saya/Kami telah membaca Pemanggilan Rapat yang telah disampaikan melalui situs web Perseroan pada tanggal 21 November 2023.

Surat Kuasa ini berlaku sejak tanggal ditandatanganinya Surat Kuasa ini.

**Pemberi Kuasa**

**Penerima Kuasa**

Tanggal:

Tanggal: